

Lecture

Christophe et Valérie Marty vont acheter une nouvelle voiture. Ils vont avoir besoin d'une voiture parce que Christophe va bientôt devoir voyager beaucoup pour son travail. La voiture qu'ils ont maintenant ne fonctionne plus très bien. Christophe et Valérie pensent que leur voiture va bientôt tomber en panne.

Lundi prochain, le couple va acheter une voiture neuve. Ils ont déjà une idée de ce qu'ils veulent, mais ils savent aussi que ça va être un long processus. Valérie aime les voitures sportives. Christophe a un esprit beaucoup plus pratique. Il veut une grande voiture pour toute la famille.

Ils vont avoir beaucoup de discussions. Ils vont discuter du prix de la voiture, du modèle, de la couleur, etc. Christophe Marty est un homme très patient. Valérie Marty a une personnalité très différente. Elle n'est pas patiente et s'énerve facilement. Pour elle, l'achat va être long et difficile.

Comme d'habitude, les deux époux vont trouver un compromis. Leur nouvelle voiture va être jolie et pratique à la fois. Ils vont l'utiliser pendant encore beaucoup d'années.